

REVISTA **insurrección**
Ejército de Liberación Nacional

Revista No. 209– 22 de marzo de 2010

Editorial

EL FIASCO DE LAS ELECCIONES DEL PASADO 14 DE MARZO

Internacional

EL PERFUME DE OBAMA

Nosotros

EL MONSEÑOR Y EL CURA COMANDANTE

Editorial

EL FIASCO DE LAS ELECCIONES DEL PASADO 14 DE MARZO

Luego del pasado 14 de Marzo los días transcurrieron en vilo para muchos colombianos, ante la imposibilidad de entregar los resultados electorales. Solo el pasado Viernes 19, es decir cinco días después, se entregan los datos sin que sean los definitivos, aunque con ello se da por concluida la jornada, incluida la consulta del Partido Conservador.

Lo que sí está claro, es que hubo incidencia y participación descarada del presidente Uribe, aun cuando lo tenía prohibido. También hubo fraude, compra y venta de votos, coacción al elector, jurados incompetentes y una Registraduría colapsada.

Sin embargo la verdad de este fiasco nunca se conocerá y todo irá sabiéndose a cuentagotas como ha ocurrido con la identidad de los cerebros de la parapolítica, la Yidis Política, las chuzadas del DAS, los asesinatos extrajudiciales, las irregularidades para sacar adelante el referendo reeleccionista o los escándalos de Agro Ingreso Seguro, para solo colocar unos cuantos ejemplos.

Ahora el afán es encontrar un chivo expiatorio y salir del paso, adornar la falsa causa del problema ocurrido en las elecciones y la salida se velará con una andanada por los grandes medios de información que tapan las verdaderas causas y dejarán inmunes a los verdaderos responsables. Es posible que algunos funcionarios de segunda categoría sean investigados y así terminará el asunto.

Debe recordarse que la burocracia estuvo en vilo mucho tiempo con el embeleco del referendo reeleccionista, fue a eso que se le quemaron las energías y en lo que se colocaron todas las expectativas. Ya próximo a las elecciones, la Corte Constitucional le cerró el paso y sobrevino otra realidad que cambió la coyuntura política. De quien es entonces la responsabilidad de este nuevo descalabro de la mal llamada democracia colombiana?.

Pero este escándalo mayúsculo, de seguro no va a trascender porque Colombia es la "democracia" impuesta de un mesías mafioso que maneja el país como a su finca El Ubérrimo en Córdoba y sus funcionarios son áulicos sin capacidad crítica.

Por eso estas fraudulentas elecciones, repleta de todos los vicios, alteraciones y trampas violatorias de la ley, pasarán en el tiempo sin que alteren nada, en fin de cuentas son problemas entre amigazos y todo lo terminarán arreglando en conciliábulos porque el poder está por encima de lo lícito y lo altruista.

Quienes tienen capacidad crítica no hacen parte del séquito gubernamental y aunque teóricamente tienen el derecho constitucional, son colocados contra la pared cuando cuestionan al presidente o su gobierno y acusados de terrorismo; así son sometidos a las ilegales investigaciones del DAS como ha ocurrido con organismos y personas que cumplen su obligación de hacer cumplir la ley.

Así es el país de la Seguridad Democrática.

Internacional

EL PERFUME DE OBAMA

Por el Equipo Coordinador del Frente Internacional del **ELN**.

Ocho años de mal olor de la administración Bush, dejaron mareado al planeta.

Es el mal estado del imperio, el que expide tal hediondez y para intentar taparla, recurren a una fragancia de esencia africana.

Para este caso del imperio norteamericano, también se cumplió la cortísima duración del efecto de los perfumes, además de lograr un pésimo resultado, pues fue peor el mal olor que obtuvieron, al agregar perfume a un cuerpo no aseado debidamente.

Brisa fresca

Un año después de la Cumbre presidencial de Trinidad y Tobago, la administración del imperio envió a la Secretaria de Estado Hillary Clinton a una gira por Latinoamérica, para hacer contrapeso a la brisa fresca, que genera la naciente Comunidad de Estados de Latinoamérica y del Caribe (CELAC).

Pero hoy, el desvanecido aroma desodorante de Obama ya no logra encubrir el mal olor del imperio, al ser más fuerte el tufo de dictadura, mafia y presidentes archimillonarios, que emanan los aliados de Washington, como Lobo, Martinelli, Piñera y Uribe.

Desde Bogotá corrió un mejor aire, al hundirse la segunda reelección de Uribe, pero sólo temporalmente, pues quien lo suceda, muy difícilmente se va a apartar de las directivas estadounidenses.

Está por verse, si ante el desgaste del régimen de la extrema derecha colombiana, la izquierda pueda llegar a configurar una alternativa de cambio, que lo reemplace y gane una mayor sintonía con la marea progresista, que cubre a la mayoría de América.

Dos procesos letales

De la complicación de males que sufre el imperio norteamericano, dos son los más letales.

El proceso degenerativo más grave es la crisis del sistema capitalista; el pésimo estado de sus signos vitales, así lo siguen demostrando:

* El agotamiento de combustibles, como el petróleo, que mueven a la economía global, coincide con la amenaza que mantiene la depredación capitalista a la supervivencia del planeta.

* La ambición de ganancia estrelló al sistema financiero internacional, pero este, antes había destrozado a la economía productiva.

* El dólar se sigue despidiendo como moneda de referencia mundial.

El otro proceso de declinación, que no logran frenar, es el de la hegemonía imperialista.

En su intento por frenarla, los Estados Unidos fortalecen su alianza con los 26 países de la OTAN, en una operación de refuerzo de la rapacidad colonialista, a costa de debilitar aún más a la ONU y a la legislación internacional que ella personifica.

Eisenhower, destacado general y presidente de EEUU (1.953-1.961), advirtió que su país siempre perdería las guerras en tierra que librara en Asia, por ello con las agresiones que hoy ejecuta contra Irak, Afganistán, Pakistán y Yemen pretenden ganar tiempo, para retrasar su derrota y su salida de allí.

Competir en cuatro tableros

Los planificadores estratégicos imperialistas, voceros de sus Agencias de Inteligencia, en su Evaluación Anual de Amenazas, presentada este febrero, llegan a esta conclusión:

“La influencia regional de Chávez podría haber llegado a su límite... Él y sus aliados probablemente seguirán oponiéndose a casi todas las iniciativas de EEUU en la región”.

Para la reconquista de este continente, el imperialismo norteamericano compite simultáneamente en cuatro espacios: Cono Sur, Suramérica,

Latinoamérica y El Caribe, y en toda América. Con la determinación de afectar el primero, para con esto, frenar los vientos de cambio continentales.

Su estrategia consiste en separar a Brasil de Argentina y así enterrar al Mercosur.

Buscan dividir la Unasur, para aislar a los países líderes en transformaciones democráticas de origen popular.

A cualquier precio se proponen impedir el surgimiento de la CELAC y revertir el debilitamiento de la OEA.

Además, tratan de evitar la articulación de los movimientos de protesta popular dentro de EEUU, con el resto de luchas continentales.

Viene la tempestad y luego la calma

Dice el Presidente Obama que hará guerras con un estilo diferente al de Bush, porque si deja de hacerlas, dejarían de existir como imperio.

Para entender la guerra perpetua imperialista, hay que reafirmar, que ha habido únicamente una guerra eterna: la de los ricos contra los pobres.

Resistir a la rapacidad y la guerra imperialista-colonialista es el camino de los pueblos. Unirnos para resistirlas es el único medio para neutralizarlas y lanzarlas al basurero de la historia.

Por convicción íntima el imperialismo se dedica a dividir para reinar, en contraposición la respuesta desde los pueblos, los pobres y los trabajadores ha de ser la unión.

Nosotros

EL MONSEÑOR Y EL CURA COMANDANTE

Oscar Arnulfo Romero y Camilo Torres Restrepo
24 de marzo

Dedicarse al servicio de los otros desde una opción religiosa es el inicio de muchos caminos de vida.

En el oropel y el poder o en el trasiego por las parroquias y veredas, en los cocteles y la pompa o en el compartir la cotidianidad de sus hermanos. Esa es una disyuntiva permanente en la vida de quien opta por esos caminos humanos.

Este par de héroes y mártires de Nuestramérica, caminaron por ese filo de la navaja, donde el parte aguas es tan nítido como complejo.

Desde una cuna llena de riquezas y comodidad Camilo, a partir del estudio de la realidad y su contraste en los campos y ciudades, se encontró con la cotidianidad tremenda del pueblo colombiano y rompió con las jerarquías y con el poder y abrazó la causa popular hasta las últimas consecuencias.

Desde una casa humilde y digna, Monseñor Romero, se encumbró en la jerarquía, trasegó las pruebas que le exigen a un sacerdote para ser obispo, y en el ejercicio de su condición, la guerra que contra su pueblo libraba la oligarquía golpeó su visión del mundo y paulatinamente abrazó la causa de la justicia social y la paz hasta las últimas consecuencias.

Mueren, en diferentes circunstancias, en pleno ejercicio coherente de su opción vital. Monseñor, asesinado, enviando su mensaje de paz y amor eficaz, exigiendo que cesara la masacre criminal de la oligarquía contra su pueblo salvadoreño, impartiendo la misa, convencido del martirio, como posibilidad, al asumir totalmente los caminos populares de la liberación. Camilo, mostrando un camino a su pueblo, en las filas del Ejército de Liberación Nacional, cae en combate en las montañas colombianas, con las armas en la mano, convencido de la posibilidad del martirio al asumir como suya la consigna de Ni un paso atrás Liberación o Muerte, como aporte genuino a la liberación de los pobres.

Dos sacerdotes, dirigentes de sus pueblos, comprometidos de verdad con los pobres, con sus organizaciones populares, dedicados en vida y obra a la construcción de una sociedad con equidad y justicia social.

El Monseñor y el Cura Comandante, quedaron sembrados en la identidad de nuestros pueblos, mostrando los caminos, vivos en ellos.

www.eln-voces.com

www.patrialibre.org